

No. 608. CONVENTION (No. 25) CONCERNING SICKNESS INSURANCE FOR AGRICULTURAL WORKERS, ADOPTED BY THE GENERAL CONFERENCE OF THE INTERNATIONAL LABOUR ORGANISATION AT ITS TENTH SESSION, GENEVA, 15 JUNE 1927, AS MODIFIED BY THE FINAL ARTICLES REVISION CONVENTION, 1946¹

N° 608. CONVENTION (N° 25) CONCERNANT L'ASSURANCE-MALADIE DES TRAVAILLEURS AGRICOLES, ADOPTÉE PAR LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE DE L'ORGANISATION INTERNATIONALE DU TRAVAIL À SA DIXIÈME SESSION, GENÈVE, 15 JUIN 1927, TELLE QU'ELLE A ÉTÉ MODIFIÉE PAR LA CONVENTION PORTANT REVISION DES ARTICLES FINALS, 1946¹

DECLARATION (paragraph 4) accepting on behalf of and in agreement with the Government of Malta the obligations of the Convention with the following modifications :

Article 3 (1) : Cash benefits are payable for 13 weeks.

Articles 4 and 5 : Not applied.

DÉCLARATION (paragraphe 4) portant acceptation, au nom et avec l'accord du Gouvernement maltais, des obligations de la Convention sous réserve des modifications suivantes :

Article 3, par. 1 : Des indemnités en espèces sont payables pendant 13 semaines.

Articles 4 et 5 : Ne sont pas appliqués.

¹ United Nations, *Treaty Series*, Vol. 38, p. 343; Vol. 131, p. 313; Vol. 210, p. 327; Vol. 353, p. 321; Vol. 399, p. 257; Vol. 455, p. 454; Vol. 457, p. 340; Vol. 468, p. 426; Vol. 471, p. 361; Vol. 475, p. 374, and Vol. 480, p. 468.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 38, p. 343; vol. 131, p. 313; vol. 210, p. 327; vol. 353, p. 321; vol. 399, p. 257; vol. 455, p. 454; vol. 457, p. 341; vol. 468, p. 426; vol. 471, p. 361; vol. 475, p. 374, et vol. 480, p. 468.